



Madrigalchor bei St. Anna

Der Madrigalchor bei St. Anna ist der Chor der Evangelisch-Lutherischen Gesamtkirchengemeinde Augsburg und zählt zu den künstlerisch anerkannten Ensembles seiner Art in der Region Augsburg. Träger des Chores sind die Kirchengemeinde St. Anna sowie das Dekanat Augsburg. Der Verein zur Förderung der Kirchenmusik bei St. Anna, Augsburg e.V. unterstützt die Arbeit des Chores finanziell. Seit 1. Februar 2023 steht der Chor unter der Leitung von Johannes Epplein.

Als übergemeindlicher Chor zieht er ambitionierte Chorsänger:innen und Zuhörer:innen bis weit über die Stadtgrenzen Augsburgs hinaus an und prägt als kirchliche Kulturinstitution das musikalische Leben Augsburgs. Den Schwerpunkt seines Repertoires bilden geistliche Kantaten, Oratorien und Werke der Chorsinfonik, ergänzt von A-cappella-Werken von Frühbarock bis zur Gegenwart.

Die Proben finden immer donnerstags von 19:45 bis 22:00 Uhr im Augustana-Saal im Annahof statt. Engagierte und ambitionierte Sänger:innen sind jederzeit herzlich willkommen.

August 2023 | 1013 Zeichen